



## 災害に対する日頃の備え、心構えを大切に！

5月9日(木)に、地震を想定した避難訓練を実施しました。そして、奇しくも翌日に日向灘を震源とするマグニチュード6.3の地震が発生しました。生徒は、避難訓練で学んだことを生かして、机の下にもぐるなど冷静に行動したところです。偉かったと思います。

本校では、年間を通して災害等に係る避難訓練を実施しています。また、担当者が防災通信を発行しています。右にも記載しましたが、災害時の避難等について、日頃から意識しておくことが大切だと考えています。**5月26日(日)は、町一斉避難訓練の日です。**学校でも何度も話をしていますが、**子どもさんに参加するようお声がけをお願いします。**

### 〈日頃からの備え5か条〉

- 第1条 あわてず行動できるように、災害時の避難等について、家族と日頃から話し合おう！
- 第2条 地域の防災訓練やシンポジウムに積極的に参加しよう！
- 第3条 家具等の転倒防止、家の耐震対策など安全を確保しよう！
- 第4条 危険箇所や避難場所の確認など、防災知識を身に付けよう！
- 第5条 非常用品の備えを万全にしよう！

## 朝食レストランで「食」を考える！

毎年恒例になっている、1年生を対象にした「朝食レストラン」が実施されています。(1組：20日 2組：21日 3組：24日 4組27日 5組：28日)

ヘルスメイトの皆さんに朝早くから準備していただき、地元の食材を多く使った、ボリュームのある大変豪華な朝食です。私も試食しましたが、お昼まで満腹感が残っていました。しかし、話を聞くと、朝食に必要な栄養と量なんだそうです。生徒も完食するのに、苦勞していたようですが、ご家庭でも話したでしょうか？

この「朝食レストラン」をとおして、食材に対する感謝、生産者への感謝、家族への感謝の心をもつことが再確認できたのではないかと考えているところです。



【朝食レストランの様子】

## 生徒総会で、本年度の活動決定！

5月21日(水)に、生徒総会を実施しました。

私は生徒に、「中学校は、勉強、生徒会活動、部活動に元気がないといけない。」と話をします。また、生徒会長の品部くんは「全校生徒が生徒会の一員だ。」と話をしてくれます。そのためか、生徒総会に臨む態度は全員立派で、真剣に質問したり、考えたりしてくれていました。

生徒総会で、各専門委員会の活動内容が決定しました。本年度の生徒会スローガンは、「Growth(グロース)～零から育てる心の花～」です。元号が変わり新たな時代を迎えた今、相手を思いやる気持ち、新たな生徒会を皆で創っていこうという気持ちが表れているようです。元気な生徒会をめざしてくれると思いますので、保護者の皆さんも生徒の活動を応援願います。



【生徒総会の様子】

## 励まし隊の皆さんと対面式

1年生の数学科では、励まし隊の皆さんに授業支援をしていただいています。生徒が、練習問題を解いている時に巡回したり、分からない問題の解き方を助言したりしていただいています。

5月21日(火)に1年生徒との対面式を行いました。励まし隊の皆さんのお力添えをいただきながら、数学の学力向上をめざします。



【対面式の様子】